

Escuela Oficial Universidad de Chile Iquique impulsa desarrollo físico, mental y formativo de niños y niñas en el norte

Una pelota, una cancha y el sueño de vestir la camiseta azul: así comienza el recorrido de decenas de niños y niñas de las comunas de Iquique y Alto Hospicio que, desde muy temprana edad, se integran a la Escuela Oficial del Club Universidad de Chile de Tarapacá. En ese espacio formativo, el deporte no solo es ejercicio físico, sino una vía concreta para el desarrollo emocional, social y mental, además de una herramienta efectiva contra los flagelos de la droga o el alcoholismo.

Carlos Godoy Valenzuela, director de la escuela, explica que esta franquicia oficial de la U tiene como objetivo no solo formar futbolistas, sino mejores personas. "El Club Universidad de Chile para muchos hinchas lo es todo, y a través de la Escuela Oficial tenemos la franquicia en la zona norte, particularmente en Iquique y Alto Hospicio. Le damos la oportunidad a muchos niños que tienen condiciones, porque hay mucha calidad futbolística en la región", señala. El académico destaca que no se trata simplemente de una escuela deportiva cualquiera: su condición de oficialidad les permite un vínculo directo con la sede central del club Universidad de Chile en Santiago, lo que abre oportunidades reales para que talentos del norte puedan dar el salto al profesionalismo. "Por ser una escuela oficial, tenemos constante relación con la U en Santiago. Contamos con dos pruebas al año, en que podemos enviar niños a probarse. Además, participamos en un torneo nacional de escuelas oficiales, donde también está presente el área de captación del Club Universidad de Chile", explica.



El director de la Escuela Oficial Universidad de Chile en Iquique, Carlos Godoy Valenzuela, destacó los beneficios integrales del deporte desde temprana edad y explicó el vínculo directo que mantiene la escolita con el club azul en Santiago, abriendo puertas a talentos del norte grande para llegar al profesionalismo.

FORMACIÓN INTEGRAL Y CONTENCIÓN SOCIAL

El programa no solo busca encontrar al próximo crack, sino que tiene un profundo componente social. "El deporte a temprana edad es muy beneficioso, tanto para la salud física como mental", recalca Godoy, quien también valoró el rol preventivo de la práctica deportiva frente a riesgos sociales como la delincuencia o el consumo de sustancias.

"Nuestros alumnos no solo entrenan fútbol. Aquí se forman en disciplina, compañerismo, esfuerzo y responsabilidad. Y, además, se mantienen alejados de los peligros que lamentablemente abundan en algunos sectores de nuestra región", agrega.

APOYO INSTITUCIONAL Y COMUNIDAD COMPROMETIDA

Godoy también detalla cómo han logrado sostener y expandir este proyecto deportivo con una red de apoyo que incluye desde organismos municipales hasta los propios apoderados. "Tenemos dos personalidades jurídicas, una en la ciudad de Iquique y otra en la comuna de Alto Hospicio. Por medio de ellas participamos en campeonatos como el Junior Peneca, y eso nos permite tener acceso a canchas comunales. La Municipalidad de Iquique y la de Alto Hospicio nos han apoyado

bastante en la realización de torneos locales", comenta. Sin embargo, reconoce que el esfuerzo privado es clave. "A través de los mismos apoderados y las cuotas mensuales que se pagan, podemos arrendar canchas y financiar la franquicia oficial del club, que es un compromiso económico constante", añade.

PROYECCIÓN Y ORGULLO NORTINO

La Escuela Oficial Universidad de Chile en Iquique no solo representa una camiseta: representa

esperanza, proyección y la posibilidad real de que los sueños se cumplan. "Aquí se trabaja con responsabilidad y con un objetivo claro: que algún día uno de estos niños vista la camiseta azul en el estadio Nacional, ojalá representando también a toda la zona norte. Estamos convencidos de que eso puede pasar", dice con emoción su director. Mientras tanto, cada entrenamiento, cada campeonato, cada rutina son parte de un camino que, más allá de lo deportivo, siembra valores para toda la vida.

